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章盟主炒股挣了多少钱，公司同事每天不工作就是炒股！
还经常叫唤说股票大涨挣钱，被他们吵得完全无法工作，
大家遇到过这问题吗？-股识吧

一、那些炒股赚钱的人是不是有内幕消息?为什么他们进入的时
间总是在拉升之前?

狂赚钱是由狂赔钱经历过来的，没有一入市就狂赚钱的，如同学走路，你要一步一
步学习知识，确立在如何不赔钱的基础上，保有自己的本金，有绝对的内幕消息可
以让你一本万利。
如果没有，苦学技术，不断磨砺，其他的就看个人运气和心态好坏

二、你炒股至今，在股市里赚钱的概率是多少？？？

开始买股票的时侯，我跟热点市场中什么热我追什么，赚钱的概率约是50%，过了
几年钱以后，我开始追高比例送转概念股，赚钱的概率还是50%，后来我开始关注
重组股，赚钱的概率还是50%，直到1999年的时侯我认识到，那三种概念都是等于
赌钱一样，所以后来我买股票一般不买高价的，不买亏损的，不买重工业的，不买
高市盈率的。
赚钱的概率提高了很多。

三、炒股票的人是不是主要赚的是炒股者的钱，而不是发行股票
的公司的钱吧？

像99年519行情和95年518关闭国债，这个时候媒体上报纸上或看电视，市场都是一
致看空的，这时候市场交投十分稀少，很多股民都认为，大盘要跌破一千点，要达
到某个更低的点位，结果很多恐慌盘就会抛出，这时候很多人都去卖股票，行情就
会发生变化了，因为市场都看空都在卖股票，那么股票都到了谁的手里去了呢？市
场中讲是机构和庄，庄是什么呢？庄家是从赌博术语中演变过来的，庄是什么概念
呢？从股票上讲的话呢，就是少数人持有多数筹码，这些人就可以称为庄，这些人
就可以称为庄，赌博之中的庄家是讲统吃统赔这种性质，所以当大多数人看法都一
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致的时候，大多数都去压肯定不会都赢，因为市场永远是一个少数人盈利的地方，
二八法则嘛，在世界上有这么一个法则，就是说20%的人拥有世界上80%的财富，
在股市之中也是一样，永远是20%的人盈利，80%的人属于亏损，因为股市本身是
一个零和游戏，零和市场它本身并不产生财富，在这里是一个资产重新分配的场所
，当少数人盈利的时候，结果就是大多数人在亏损，这是毫无疑问的。

四、炒股是怎么赚钱的！会炒股的人会以炒股为职业赚钱吗？
风险高吗？ 如果有100万，入一股，短期能盈

狂赚钱是由狂赔钱经历过来的，没有一入市就狂赚钱的，如同学走路，你要一步一
步学习知识，确立在如何不赔钱的基础上，保有自己的本金，有绝对的内幕消息可
以让你一本万利。
如果没有，苦学技术，不断磨砺，其他的就看个人运气和心态好坏

五、那按这样算，一千元一天收益一角，那必须的投资的资金多
了才能赚到钱

说到风险，就要先了解基金，基金就是大家拿钱雇用基金经理买股票。
那么股市跌了基金必跌。
(通常是这样，因为不可能股市跌了只有你买的基金所持有的股票不跌)。
可见基金是一种变相的股票，所以风险和股市相差不大，但是基金是持有多种股票
不会让你因为选错了一支而赔的不行，而且基金经理毕竟是专业人士。
三、能涨到多少 这个一般人有个错觉认为净值低风险一定小，所以长高了就要卖
，其实不然，大家的基金都处于一个股市，可能大家都买的一支股票，但是我发行
的早1元买到了这支股你发行的晚5元买到了这支股，那么简单算可能我比你的净值
高5倍，要是这支股跌了10%大家都一样跌10%，可能我的净值跌的多跌了5角，你
的跌1角，，你会说那我不是陪的少吗?但是我想买基金应该都是按照自己的钱来买
吧，也就是1万元都是损失1000元。
那么可以看出来净值根本不是涨跌和风险的依据，买基金主要是看以往业绩，就象
投资一样，同样的两家公司一个一年里把资金从十万赚到100万和一个把十万配到5
万，你选哪个，我想人会说，到5万的风险小而去投资他吧。
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六、公司同事每天不工作就是炒股！还经常叫唤说股票大涨挣钱
，被他们吵得完全无法工作，大家遇到过这问题吗？

干好自己的工作，不用管其他人，我们是业内人士都不去炒股，总会有一天赔死他
们的，炒股根本不可能长期赚钱，长期赔钱是一定的.

七、模拟炒股赚钱为什么我一实盘就亏钱

心态问题。
“模拟炒股到底有没有用？”这个问题我已经听过很多次了，而我每次都不知道该
怎么回答才对。
因为这个问题无法用简单的“是”或“否”来作答，而需要详细解释一番。
所以今天就抽空写篇短文，解答一直困扰诸位朋友的这个小问题。
“模拟炒股完全没用！”有几个朋友非常肯定地表达了他们的观点，为什么这样说
呢？一位朋友坦白地说，模拟炒股用的不是真钱，他根本不会认真去玩，都是全仓
杀入杀出，投机倒把，做一些在现实生活中他绝对不会做的操作，无论是赚是亏他
都不太在意；
另外一位朋友则说，他参加模拟炒股时是很用心分析，认真对待的，也一直能保持
盈利，但一旦投入实盘操作，却总是操作失误，亏损频频。
为什么呢？我继续追问，他不好意思地回答说，因为炒模拟盘没有心理压力，所以
发挥正常，大部分的操作都是理性操作；
而当拿着真金白银去市场上拼杀时，他总会患得患失，从而经常作出错误的判断或
选择。
对于持第一种观点的朋友，我想说的是，游侠股市模拟炒股是否有价值，完全取决
于你怎么看待它。
比如说军队训练，安排了一次彩弹野战实习，你觉得这种模拟实战的练习有没有用
？彩弹不会打死人，是不是意味着这种练习没有意义？我估计没人会这样想，大家
依然会很认真地对待模拟实战，因为大家都清楚，如果在模拟实战中老是失败，老
是“中弹”的话，到真正的战场上就是不折不扣的炮灰了。
其实模拟炒股也一样，所谓的模拟盘，就是给你一个没有风险和压力的环境，让你
试验你的选股策略，你的操作手法等等，如果你认真对待它，它绝对不会毫无意义
的；
而如果你不认真对待，那么我承认，这样的模拟炒股也就是玩玩而已。
而对于股神在线模拟炒股游刃有余，实战成绩不如理想的朋友，也许你要锻炼的就
是你的心态。
实战会把人性的弱点无限放大，贪婪和恐惧正是阻止你盈利的最大障碍。
模拟炒股永远无法做到实战的压力，但如果你的选股策略，你的战术方针已经被模
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拟炒股多次证明是正确的话，难道你在实战中不会对自己更有信心吗？如果能在模
拟盘中赚钱，而无法在实战中赚钱，那基本上就是心理素质的问题；
模拟炒股对你而言，就是增强自信的途径之一。
在股市中，有信心未必赚钱，但没信心基本要亏。
因此我认为，模拟炒股还是有参考价值的，它可让新手锻炼自己的基本技能，高手
测试自己选股策略。
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